

Fecha: 27-03-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general

Título: Liceo Alfredo Nazar regresa hoy a clases

Pág.: 3 Cm2: 133,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

Liceo Alfredo Nazar regresa hoy a clases

Tras cumplirse ocho días sin clases, los estudiantes del liceo Alfredo Nazar de Playa Ancha retornarán hoy a sus respectivas aulas luego de padecer una plaga de roedores. Así lo determinó ayer el Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso (Slep).

"Respecto a la esperada normalización del servicio educativo, este miércoles 26 de marzo la seremi de Salud, en una nueva fiscalización, constató que no existe presencia de vectores y que todos los espacios se encuentran limpios. Lo anterior permite el uso de la cocina para elaboración de alimentos y la utilización de las salas de clases y otros espacios comunes", comunicaron desde Slep.

Producto de lo anterior, "de acuerdo a la planificación realizada interinstitucionalmente", especificaron desde Slep, "se retomarán las clases normales este jueves 27 con la correspondiente entrega de alimentación".



ESTABLECIMIENTO VIVIÓ INTENSAS JORNADAS DE LIMPIEZA.

A propósito de la decisión, utilizando las redes sociales del establecimiento, su director, Adolfo Precht, indicó que la suspensión "nos permitió enfrentar esta lamentable situación", pero también, "ver lo mejor de nuestra comunidad y de los vínculos que se han generado". •